

An das Hauptamt der Stadt Lauf
Bericht über die pädagogische Arbeit im Jugendzentrum
Quartal III 2015

Obwohl die Sommermonate veranstaltungsfreie Zeit sind und somit größere Besucherzahlen am Wochenende wegfallen wurde das JuZ im Juli und August konstant gut besucht.

Die Besucher setzten sich zusammen aus:

- Stammbesuchern
- jugendlichen Asylbewerbern
- verschiedene Kleincliquen

Im Juli und August gab es noch drei Sonderveranstaltungen:

- „LightUp!“ auf besonderen Wunsch der Veranstalter
- eine Party, organisiert von unbegleiteten minderjährigen Flüchtlingen
- Sommernachts-Open-Air-Kino in Kooperation mit „Arteschock“

Ende August unterstützte das JuZ das Ferienprogramm des KJR durch den Verleih der Schlauchkanadier und Kanuzubehör.

Den Saisonauftakt im September bildete die Band „Jawmonks“ mit ihrem CD-Release-Konzert mit ca. 70 Besuchern.

PoetrySlam war wieder ausverkauft, Improtheater und Kneipenquiz erfreulich gut besucht.

Auch „LightUp!“ startete erfolgreich in die Saison.

Die Möglichkeit im JuZ „Kindergeburtstag zu feiern hat sich anscheinend herum gesprochen. So fanden im September weitere Feiern statt.

Anzumerken ist, dass die Eltern ehemalige JuZ-Besucher aus den 80/90er Jahren sind.